



Un hiérarque de l'Église orthodoxe ukrainienne a rencontré le patriarche Néophyte de Bulgarie



Le 9 décembre 2019, le métropolite Nicodème de Jitomir et de Novograd-Volhinski, actuellement en visite en Bulgarie avec la bénédiction de Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, a rendu visite à Sa Sainteté le patriarche Néophyte de Bulgarie.

L'évêque Gérasime de Melnik, secrétaire du Saint-Synode de l'Église orthodoxe bulgare, l'évêque Polycarpe de Belogradchik, secrétaire de la métropole de Sofia, et des collaborateurs du Patriarcat, ont pris part à la rencontre, qui s'est déroulée dans un climat chaleureux et amical.

Le métropolite Nicodème a transmis au primat de l'Église orthodoxe bulgare les salutations de Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine.

S'adressant à son invité, le patriarche Néophyte a déclaré qu'il connaît la situation réelle de l'Orthodoxie en Ukraine, et qu'il le pria de transmettre ses salutations et l'expression de son soutien à

sa Béatitude le métropolite Onuphre, informe le site du DREE de l'EOU.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45840/>